

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMK Negeri 3 Kupang
Kelas / Semester	: X/ Ganjil
Mata Pelajaran	: Bahasa Inggris
Tema	: Announcement Text (KD 3.5 dan 4.5)
Sub Tema	: Announcement at school
Pembelajaran ke	: 1 (Pertemuan ke-1)
Alokasi waktu	: 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN
Pengetahuan Setelah mengamati gambar dan mendengar audio pembelajaran, peserta didik mampu menganalisis fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks khusus dalam bentuk pemberitahuan (announcement) dengan memberi dan meminta informasi terkait kegiatan sekolah sesuai konteks penggunaannya.
Ketrampilan Setelah mengamati gambar dan mendengar audio pembelajaran, peserta didik mampu membuat kalimat pemberitahuan dengan benar.
B. KEGIATAN PEMBELAJARAN
Kegiatan Pendahuluan (2 menit) <ol style="list-style-type: none">1. Guru membuka dengan salam dan doa yang dipimpin oleh ketua kelas.2. Guru menanyakan kabar tentang kesehatan peserta didik dan memotivasi peserta didik agar tetap semangat untuk belajar3. Guru dan siswa membaca English mantra Bersama.
Kegiatan Inti (7 menit) <ol style="list-style-type: none">1. Guru menampilkan beberapa gambar berupa flash cards tentang Announcements Flyswatter.2. Peserta didik diminta untuk mengartikan announcements flyswatter.3. Peserta didik diminta untuk mengamati gambar tentang pengumuman.4. Peserta didik diminta untuk menyebutkan pengumuman pada gambar dengan benar.5. Peserta didik diminta untuk menganalisis dan mendeskripsikan pengumuman yang terdapat pada gambar.6. Peserta didik diminta untuk mendengar pengumuman yang dibaca oleh guru dan siswa diminta untuk melengkapi kalimat yang tersedia.7. Peserta didik diminta untuk mengidentifikasi informasi penting dari kalimat tersebut.8. Siswa diminta untuk membuat pengumuman sederhana tentang kegiatan-kegiatan disekolah
Kegiatan Penutup (1 menit) <ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik menyimpulkan hasil pembelajaran yang sudah didapatkan dengan bimbingan guru.2. Peserta didik memberikan apresiasi, melakukan penilaian dan evaluasi terhadap pembelajaran hari ini dengan bimbingan guru.3. Guru menyampaikan materi yang akan dipelajari pada pertemuan selanjutnya dan bersama peserta didik mengakhiri pembelajaran dengan berdoa
C. PENILAIAN
Penilaian Pengetahuan

Penilaian tertulis dalam bentuk pilihan ganda dan uraian.

Penilaian Keterampilan

Penugasan dalam bentuk membuat pengumuman sederhana dan dikumpulkan pada *google classroom*.

Penilaian Sikap

Penilaian observasi dalam kegiatan pembelajaran.

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Kupang, 13 April 2021
Guru Mata Pelajaran

Jeni. P. Bhasarie, SE., M.Par
NIP. 19690608 199203 2 014

Moch. Said Mardjuki, S.Pd., M.Pd
NIP. 19811222 200604 1 011